## UPF Peace Talk am 30.9.2023

Anlässlich des Internationalen Tags des Friedens veranstaltete UPF einen Online-Peace Talk zum Thema "Der Beitrag der Familie für den Frieden" – Da Kriege im Geist der Menschen entstehen, muss auch der Frieden im Geist der Menschen verankert werden (Leitidee in der Präambel der Verfassung der UNESCO).

**Karl-Christian Hausmann**, Vorsitzender der UPF Deutschland und Vater von 3 Kindern, moderierte die 1-stündige Veranstaltung. In seiner Einleitung betonte er den Wert der Familie als die einzige von Gott geschaffene Institution für menschliches Leben, aus der mitfühlende und friedfertige Menschen hervorgehen sollten.

Die erste Sprecherin, **Sylvia Pantel**, Mutter von 5 Kindern und ehemaliges Mitglied des Deutschen Bundestags (CDU), aktuell Geschäftsführerin der Stiftung für Familienwerte, beleuchtete das Thema aus Sicht der Politik. Sie engagiert sich auf vielen Ebenen für die Anliegen von Familien im Sinne des Verfassungsauftrags zum Schutz und zur Förderung der Familie. Insbesondere setzt sie sich ein für die Wahrung der Elternrechte und dafür, dass Familienarbeit und die Wertevermittlung innerhalb der Familie höher geschätzt und fair behandelt werden. Frau Pantel wies u.a. auf die neue Plattform der Stiftung für Familienwerte, "Lust auf Familie", hin, wo Projekte und Kampagnen vorgestellt werden, die Familien ermutigen, selbstbewusst und selbstbestimmt zu leben.

Die zweite Sprecherin, **Hildegard Piepenburg**, Mutter von 4 Kindern, B.Sc. Psychologie, sprach als Vertreterin der Familienföderation Deutschland e.V. über die Familie als Schule der Liebe, in der vier Bereiche des Herzens entwickelt werden können: Elternliebe, eheliche Liebe, Geschwisterliebe und Kindesliebe. Damit Frieden im Geist der Menschen verankert werden kann, sollte das Herz die Führung über den menschlichen Geist übernehmen und Verstand, Gefühl und Willen leiten. Das Herz ist die Brücke zur Quelle der Liebe, Gott, und ermöglicht den Zugang zur Weisheit einer höheren Dimension, von der aus Probleme gelöst werden können.

Link zur Aufzeichnung des Peace Talks: <a href="https://www.youtube.com/watch?v=qD4qkBsYbs1">https://www.youtube.com/watch?v=qD4qkBsYbs1</a>

